

Mettre fin au suicide des jeunes

L'invitation, le 9 février 2023



Le suicide parmi les jeunes est un problème d'actualité dans le monde entier; dans certains pays, ce problème s'est empiré au cours des dernières années. Une étude récente menée par une école aux USA, nous révèle la prévalence de ce problème: 32 % des étudiants connaissent une personne qui s'est suicidée ou qui a fait une tentative de suicide au cours des 12 derniers mois. 28 % reconnaissent avoir considéré le suicide au cours des 12 derniers mois, 21% avaient planifié de se suicider au cours des 12 derniers mois et 11% ont fait une tentative de suicide au cours des 12 derniers mois. Une étude récente menée par le Bureau des statistiques nationales démontre que le taux de suicide en Angleterre, chez les jeunes âgés de 15 à 19 ans, a augmenté de 35 % entre 2020 et 2021. Les données de l'Organisation mondiale de la santé révèlent que c'est en Russie que le taux de suicide était le plus élevé au monde en 2020. Prions dès maintenant contre le suicide des adolescents et prions également le 9 février, la journée de prière de JEM appelée L'invitation.

*Sujet proposé après un sondage de L'invitation en 2021. Rédigé par Larry Ballard aux États-Unis et Paul Marsh en Suisse.
Photo par Elyas Pasban de Unsplash.*

1. **Prions contre la montée du harcèlement, tant en personne qu'en ligne.** Prions pour que ceux qui sont en position d'arrêter le harcèlement aient les yeux ouverts et soient rapides à discerner et stopper les situations de harcèlement. Prions également pour une protection surnaturelle sur internet, que les commentaires envoyés par ceux qui cherchent à intimider ne puissent ni être envoyés ni être téléchargés.
2. **Prions que les enseignants, les conseillers scolaires, les responsables de groupes de jeunes et les parents fassent preuve de discernement.** Le problème du suicide est en partie dû à un manque de connaissance et de moyens pour y faire face. Prions pour que davantage d'adultes en position de leadership sachent identifier les adolescents vulnérables, pour ensuite agir envers eux avec sagesse et compassion.
3. **Prions que plus de ressources soient créées afin d'aider les familles à aborder les questions d'identité et d'estime de soi chez les adolescents vulnérables.** Le suicide est un problème de société et un problème de santé mentale, auquel s'ajoutent aussi des éléments physiologiques et spirituels. Prions que, malgré l'énormité du problème, les gens ne ferment pas les yeux sur cette question.

Passons à l'action

- Dans de nombreuses langues, la recherche du mot "suicide" sur Google ou Facebook ou de "#suicide" sur Instagram permet de trouver des ressources utiles pour trouver de l'aide.
- Sur WhatsApp vous pouvez également consulter la liste des lignes d'assistance au suicide. Elles existent dans de nombreux pays : <https://faq.whatsapp.com/1417269125743673>.

Journal de prière

12 janvier 2023 : Prière pour le réveil dans l'Eglise

- *Une personne en Espagne a été très encouragée par ce sujet et envisage de devenir pasteur.*
- *Un ministère au Nigeria se réunit régulièrement et prie pour un nouveau déversement de l'Esprit de Dieu sur leur église.*
- *Une autre personne prie pour qu'il y ait plus de moissonneurs pour le royaume de Dieu.*

Rejoignez L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière . Vous trouverez des traductions dans de nombreuses langues sur ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire du guide de prière.

